



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**PIDATO KETUA DPR RI
PADA RAPAT PARIPURNA DPR RI
PEMBUKAAN MASA PERSIDANGAN IV
TAHUN SIDANG 2020-2021
SENIN, 8 MARET 2021**

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh,

Salam Sejahtera bagi kita semua,

Om Swasti Astu,

Namo Buddhaya,

Salam Kebajikan,

Yang kami hormati:

- Para Wakil Ketua DPR;
- Para Anggota DPR;
- Hadirin yang berbahagia.

Puji syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga pada hari ini kita dapat kembali hadir menjalankan tugas konstitusional dalam Rapat Paripurna Pembukaan Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2020–2021.

Atas nama Pimpinan DPR, kami mengucapkan “Selamat Datang” kepada seluruh Anggota DPR yang telah melaksanakan kunjungan kerja serta menyerap aspirasi dari konstituennya di daerah pemilihan masing-masing. Semua harapan rakyat tersebut perlu ditindaklanjuti melalui tugas dan fungsi DPR.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Atas nama Pimpinan DPR dan segenap Anggota DPR, kami menyampaikan rasa keprihatinan dan belasungkawa atas bencana yang dialami oleh masyarakat di beberapa daerah di Indonesia seperti banjir, tanah longsor, dan angin puting beliung. DPR mengapresiasi kinerja BNPB dan Pemerintah daerah yang telah berupaya untuk mengatasi dan membantu para korban bencana. DPR juga meminta Pemerintah untuk meningkatkan koordinasi antar kementerian/ lembaga terkait,

terutama dalam melakukan mitigasi dan sosialisasi kepada masyarakat terkait bencana yang mungkin akan terjadi.

Pada kesempatan ini, DPR ingin mengapresiasi kerja bersama seluruh komponen bangsa, baik Pemerintah pusat dan daerah maupun masyarakat dalam menghadapi wabah Corona Virus Disease 2019 (Covid-19) yang telah secara disiplin melaksanakan 3M dan mengikuti program vaksinasi. Meskipun hingga saat ini vaksinasi masih terbatas, DPR berharap vaksin dapat menjangkau seluruh rakyat Indonesia. DPR juga akan terus mendorong terjaminnya akses terhadap vaksin yang aman, efektif, dan berkualitas. Untuk itu seluruh komisi terkait di DPR diharapkan dapat memberikan dukungan demi terwujudnya rencana besar tersebut.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Pada masa sidang ini, DPR akan segera menetapkan Program Legislasi Nasional (Prolegnas) Prioritas Tahun 2021. Penetapan ini penting sebagai acuan yang terukur bagi DPR dalam menjalankan fungsi legislasi pada tahun 2021. DPR juga akan menindaklanjuti Surat Presiden tentang penunjukan wakil

Pemerintah untuk membahas RUU sesuai dengan mekanisme dan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Kepada seluruh Pimpinan dan Anggota Komisi/Pansus, agar bersama-sama dengan Pemerintah dapat menjaga kinerja pembentukan Rancangan Undang-Undang (RUU) yang berkualitas, meskipun dilakukan pada masa pandemi Covid-19.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Memasuki pelaksanaan APBN Triwulan I Tahun Anggaran 2021, DPR melalui Alat Kelengkapan Dewan, akan melakukan pengawasan yang diarahkan pada penanganan Covid-19, upaya pemulihan sosial dan ekonomi dampak pandemi Covid-19, keberlanjutan pembangunan nasional, serta penyelenggaraan pemerintahan negara.

Dalam situasi yang berada dalam ketidakpastian pandemi Covid-19 dan dampaknya pada ekonomi global yang masih berlangsung hingga hari ini, membutuhkan upaya, kebijakan, dan program yang antisipatif dari kebijakan fiskal Pemerintah. Oleh karena itu, DPR akan terus mengevaluasi dan

memberikan dukungan melalui kewenangannya agar pemerintah dapat memberikan pelayanan kepada rakyat, melaksanakan pembangunan, serta menjaga kesejahteraan sosial dan ekonomi rakyat Indonesia.

Saat ini stimulus pertumbuhan ekonomi sangat ditentukan oleh kebijakan dan program dari pemerintah dan APBN. Oleh karena itu, Pemerintah agar dapat merealisasikan program dan anggaran secara tepat waktu dan sasaran.

Pengelolaan fiskal agar dilakukan pemerintah dengan memperhatikan resiko fiskal yang berkaitan dengan kontraksi penerimaan, meningkatnya kebutuhan belanja dan potensi pelebaran defisit. Dalam UU APBN Tahun Anggaran 2021, Pemerintah dibatasi dalam menerbitkan Surat Utang Negara dalam menutup defisit. Oleh karena itu, Pemerintah dalam melakukan penyesuaian fiskal atas situasi penanganan covid-19 agar mengupayakan refokusing anggaran dan program.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Di bidang pengawasan, pada masa sidang ini, selain pengawasan reguler yang menjadi urusan setiap AKD, juga

terdapat sejumlah isu yang menjadi perhatian rakyat yang perlu menjadi fokus pengawasan DPR. Beberapa isu tersebut antara lain:

Pelaksanaan vaksin Covid-19; Rencana Revisi UU ITE; Tata Kelola Lembaga Pengelola Investasi; Pelaksanaan Ibadah Haji 2021; Permasalahan Asuransi Jiwasraya; Permasalahan Dana Investasi Asabri; Kebakaran Hutan yang terjadi di wilayah Riau dan Kalimantan Barat; dan masuknya Virus Corona B117 ke Indonesia.

Pada masa persidangan ini, DPR akan melakukan proses uji kelayakan dan kepatutan terhadap usulan calon anggota dari lembaga negara yang akan berakhir masa jabatannya, selain itu DPR juga akan memberikan pertimbangan terhadap Calon Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh dari Negara-Negara Sahabat. Menjadi harapan kita semua agar proses uji kelayakan dan kepatutan dilaksanakan untuk memastikan bahwa setiap calon memenuhi kualitas integritas, profesional, dan juga memiliki komitmen dalam menjaga Pancasila, UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945, NKRI, dan Bhineka Tunggal Ika.

Dalam Masa Persidangan ini, DPR juga telah mengagendakan serangkaian kegiatan diplomasi parlemen, baik berupa kerja sama bilateral, regional, maupun internasional. Delegasi DPR direncanakan akan menghadiri pertemuan virtual "*AIPA-Parliamentary Forum of Small Arms and Light Weapons*" pada 16 Maret 2021, "*The 65th session of the Commission on the Status of Women (CSW)*", dan beberapa kegiatan diplomasi bilateral untuk meningkatkan kerja sama dengan negara-negara sahabat.

Sidang Dewan yang Terhormat,

Dalam masa sidang ini, agar kita dapat menggunakan waktu secara optimal untuk dapat melaksanakan fungsi dan tugas konstitusional DPR. Melalui kewenangan yang dimiliki DPR, kita ikut memperkuat penanganan pandemi Covid-19, mengawal pelaksanaan vaksin Covid-19, mempercepat pemulihan sosial dan ekonomi rakyat, serta memastikan keberlanjutan pembangunan nasional dan penyelenggaraan pemerintahan negara.

Dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim, atas nama Pimpinan DPR, dengan ini saya mengumumkan kepada seluruh rakyat Indonesia bahwa Masa Persidangan IV DPR RI Tahun Sidang 2020–2021 akan dimulai sejak hari ini, Senin 8 Maret 2021, sampai dengan berakhirnya masa persidangan ini. Kepada semua Anggota Dewan Yang Terhormat, kami menyampaikan “SELAMAT BEKERJA UNTUK INDONESIA”, semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, memberikan rahmat dan bimbingan-Nya bagi kita semua.

Terima kasih.

Wassalamu’alaikum Warohmatullahi Wabarokatuh.

**KETUA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA,**

Ttd.

Dr. (H.C) PUAN MAHARANI